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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N2.  332  / 2021 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Ilmo. 

Sr. Gestor Administrativo da Coelba (Paulo Afonso) — Francisco Brasileiro, 

solicitando explicações e providências quanto às constantes quedas e inclusive a 

falta de energia no Centro e nos Bairros da CHESF, há algum tempo. 

A solicitação se faz necessário pois vem, trazendo transtornos e prejuízos, 

como: queima de lâmpadas e eletrodomésticos para os usuários das localidades 

acima citada. 

Sala das Sessões em 11 de novembro de 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N2.  334  / 2021 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Ilmo. 

Sr. AMAURI SOUZA LIMA - SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DO DNIT NO 

ESTADO DA BAHIA, solicitando informações das manutenções já realizadas na 

Ponte Dom Pedro II, até o período atual de 2021, tendo em vista que a reforma teve 

início, todavia ainda não fora conclusa restando pendentes fases importantíssimas, 

por exemplo, o aumento da estrutura "guarda corpo". 

Sala das Sessões em 12 de novembro de 2021. 
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